

PETITES ANNONCES

Lampe du sanctuaire

St-Bonaventure : Semaine du 25 janvier :
offerte par une paroissienne



St-Bonaventure : Semaine du 1^{er} février :
offerte par une paroissienne

Récitation du rosaire le 7 février

Bistro du curé à 9h15 (église St-Bonaventure)
Entrée par le stationnement.



Catéchèse sur le crédo

Dates : débute jeudi le 5 février à 18h00 à 20h00
(8 soirées consécutives)

Lieu : Bistro du curé, paroisse St-Bonaventure

Bienvenue à tous!

RETOURNÉE VERS LE PÈRE

Madame Germaine Fugère est décédée le
7 janvier 2026. Ses funérailles ont été célébrées
le 16 janvier dernier à la paroisse St-Bonaventure.

***Nos fraternelles condoléances à la famille
et aux ami(e)s de cette personne décédée.
Soyez assurés de nos prières.***



Tu aimes chanter et louer Dieu et tu veux vivre une
expérience de louange en groupe?



La fraternité de louange
t'attend à la paroisse St-Bonaventure.

La prochaine soirée se tiendra
jeudi le 29 janvier de 18 h 30 à 20 h 30.

Entrée par le presbytère.

Au programme : temps fraternel au presbytère suivi d'un temps
de louange dans l'église.

Vestiaire « Les Trouvailles »



OUVERT LES MERCREDIS DE 10H00 À 14H30.

Entrée par le 6416, 26^e Avenue.



Pour des dons : Mardi : 8h00 à 13h00

Mercredi : 8h00 à 14h00



CÉLÉBRATIONS DE LA SEMAINE



VENDREDI 30 JANVIER 2026

16h00 VO - Intentions des paroissiens

SAMEDI LE 31 JANVIER 2026

15h30 CdR - Familles Aubry et Morin M. Maurice Morin

16h00 SJV † Augustine Pilon Sa nièce

- Saint-Antoine pour faveur obtenue Steven Thibault

- Carmen César Micheline Désir

DIMANCHE LE 1^{ER} FÉVRIER 2026 4^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

09h30 SJV † Marcel et Rose Cloutier Leurs enfants

† Lise Gonneville (anniv. décès) Sa fille

† Adée Mailloux Ses enfants

11h00 SB † Antonio Rocaniello Maria Pinennimpede

† Thérèse Grignon (30^e anniv. décès) Carole Parente

† Sacré-Coeur de Jésus David Guedes

† Âmes du purgatoire particulièrement au Québec Une paroissienne

MARDI LE 3 FÉVRIER 2026

16h00 SJV † Louis-Philippe Pérusse Louise Pérusse

- Frère André Louise Pérusse

MERCREDI LE 4 FÉVRIER 2026

16h00 SJV - En réparation pour la profanation de l'église SJV et des Saintes Hosties

JEUDI LE 5 FÉVRIER 2026

08h30 SB *Pas de messe*

VENDREDI LE 6 FÉVRIER 2026

08h30 SB *Pas de messe*

16h00 VO - Intentions des paroissiens

SAMEDI LE 7 FÉVRIER 2026

15h30 CdR † Fernand Barrière Son épouse

16h00 SJV † M. André Perry (13^e anniv. décès) Son épouse

† Mme Elzire Blanchette (10^e anniv. décès) Sa soeur

- Albert Thibault et Yvonne Ouellet Leur fils Steven

DIMANCHE 8 FÉVRIER 2026 5^E DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE

09h30 SJV † Léopold Mailloux (27^e anniv. décès) Ses enfants

† Pasquale Allocco (anniv. naiss.) Ses enfants

† Juliette D'Ambrosio (1^{er} anniv. décès) Offrandes aux funérailles

11h00 SB † Emilienne et Alfred Pigeon Leurs neveux et nièces

† Robert Pelletier Offrandes aux funérailles

† Sacré-Coeur de Jésus David Guedes

† Âmes des franciscains au purgatoire Une paroissienne

† Suzanne Aubertin Une amie

Coin des finances du 18 janvier 2026

	S.J.V.	S.BON.	CDR	Aubade	VO
Quête	572,00 \$	1401,75 \$	237,85 \$		
Quête du mois		5,00 \$			
Lampions	120,00 \$	36,50 \$			
Prions	10,00 \$	3,75 \$			
Dîme		125,00 \$			

Les Béatitudes

La Liturgie de ce dimanche nous propose le programme de la Mission de Jésus en ce monde, soit un chemin de bonheur. Ce n'est pas une exigence pour un petit nombre, mais la caractéristique de tout disciple. Il va sans dire que ce n'est pas tout à fait selon les valeurs que la société actuelle offre. Bien au contraire. C'est un chemin de vie, d'épanouissement personnel, une garantie de bonheur ici-bas et dans le Royaume que Jésus est venu inaugurer. Elles nous enseignent que la vraie joie ne naît pas de la réussite, du prestige, de la puissance ou des biens matériels, mais bien de la manière de vivre notre relation avec Dieu et notre prochain. Elles sont un genre de musique du Royaume qui résonne dans nos gestes quotidiens. D'abord, nous dit l'évangile, *Jésus monte sur une montagne et s'assoit*. Ces mots indiquent l'attitude du Maître qui enseigne et qui désire ouvrir un chemin nouveau. Il ne proclame pas des lois imposées de l'extérieur, mais il nous révèle le visage et le cœur de Dieu, le chemin que nous devons emprunter pour Lui ressembler. Ces Béatitudes sont le portrait de Jésus lui-même et en même temps, une promesse adressée à tous les hommes et femmes de bonne volonté qui désirent ouvrir leur cœur à Dieu et accueillir son amour en témoignant de sa bonté. Les Béatitudes, c'est comme si Jésus ouvrait une fenêtre sur le Royaume afin que nous y respirions l'air. Elles sont le miroir du cœur de Dieu et en même temps le cœur de tout être humain renouvelé par Dieu. Jésus commence par la *pauvreté intérieure*. Ce n'est pas un appel à la misère, mais à l'ouverture. Le pauvre n'a aucune prétention d'avoir tout compris ou maîtrisé. Il accueille simplement et avec son cœur. C'est alors que son âme s'ouvre, Dieu y entre et y fait sa demeure. C'est sa vraie richesse! Et puis, *la douceur* dont parle Jésus n'est pas une faiblesse. C'est une force qui ne brise rien et ne blesse pas. La terre que possède *les doux* n'est pas un territoire à conquérir mais un lieu pour vivre nos rêves et goûter la joie d'aimer et d'être aimé. Nous expérimentons tous des larmes qui coulent sur nos visages.: les larmes de la souffrance, de la perte d'un être cher, d'une déception, d'une blessure ou face à la souffrance de l'autre... Ces larmes ne sont pas stériles car Dieu s'approche toujours de celui qui pleure et souffre. Sa présence devient consolation. Quant à ceux et celles qui *luttent pour la justice*, cette faim est une brûlure intérieure afin que la volonté de Dieu se réalise, que les petits soient relevés, que la vérité ne soit pas piétinée et que la frontière du mal soit éloignée. *Pour les miséricordieux*, c'est que leur cœur ressemble au cœur de Dieu lui-même. C'est un cœur qui est bon comme du bon pain, c'est une âme qui sait pardonner, qui comprend, qui écoute, qui ne condamne pas, ne juge pas et imite par sa bonté la tendresse du Père. *Le cœur qui est pur*, n'est pas parfait. Il est vrai, dénué d'hypocrisie et accueille avec joie ce qui vient de Dieu. Ces cœurs verront Dieu car ils reflètent sa Lumière par leurs gestes simples et bons. *Les artisans de paix* savent qu'elle ne tombe pas du ciel comme la pluie. Elle se construit avec patience, par des paroles douces, des mains qui réparent et accueillent, des bras tendus qui rapprochent pour construire au lieu de détruire. Ceux-là sont appelés *enfants de Dieu* car ils ressemblent à l'amour du Père qu'ils portent en eux. Quant aux *persécutés pour la justice*, Dieu sait qu'il faut du courage pour transformer un cœur, une mentalité ou une société. Le Royaume de Dieu est déjà là car Dieu n'abandonne pas ceux qui restent fidèles à la Lumière qu'ils portent en eux. Les béatitudes ne sont pas réservées aux saints des images ou des peintures. Elles sont le parcours de chaque baptisé qui désire ressembler à Dieu. La vraie joie ne dépend pas des succès ici-bas ou des grandes réalisations, mais de la manière dont Dieu habite un cœur et oriente sa vie.